



# やっこ草

延岡市立熊野江小学校  
No.10  
令和6年2月1日発行

あと 2ヶ月

「2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、3学期は、1年の中で最も短い学期です。慌ただしく過ぎがちですが、学校生活の1年間を締めくくる大切な時期です。子ども達には、慌ただしさに流されることなく、落ち着いて学習に取り組み充実した3学期にして、進級・進学につなげてもらいたいと考えています。



3学期始業式には、子ども達がそれぞれに新年の目標を発表しました。

- 2年 阿波野さん「姿勢を正しくして勉強する。」
- 5年 園田さん「立派な6年生になる。」
- 6年 萱野さん「家のお手伝いをする。」
- 6年 中川さん「尊敬される中学生になる。」



それぞれに自分なりの目標をもつことができ、素晴らしいです。そして、その目標達成に向けて、具体的に何をしたらよいのか、どんな努力をするのかを考えて行動してほしいと思います。目標達成を目指して、行動し充実した3学期になりますように。

## 防災 準備を



元日に発生した能登半島地震は、甚大な被害をもたらしました。その様子を見る度、被害にあわれた方々のことを思い、胸が痛みます。同時に、私達の地域で地震・津波が起きたらと考えると、恐ろしくなります。

私達が住む日向灘の地域は、巨大地震がいつ起きてもおかしくないとされていますので、今一度、災害への備えを確認しておきましょう。

右図のチラシ「家族防災会議を開こう」(1月に配付済)を使い、ご家庭で災害時の家族の決まり事や行動、連絡先などの話し合いをしておくとういと思います。(県ホームページからダウンロードできます。)

また、スマホのアプリ「逃げトレ」を活用した個別避難訓練も効果大です。(R6.1.11 宮日新聞より)



## 鹿対策

12月に地域の皆様と一緒に花壇に花の苗植えをして、苗が少しずつ大きくなってきていたところ、鹿から食べられる被害が続くようになりました。網を張ったりビニールで覆ったりして鹿対策をしているところです。何とか、花の苗を守りたいと悪戦苦闘中です。

